

Puissance 2D, 29 janvier 2015

De l'utilité du Sénat ? Le 6 février à Orléans

A quoi sert le Sénat, A-t-il encore une utilité ? Faut-il le réformer ? Par leur expertise et leur témoignage le Professeur Pierre-François Laval et le Sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur tenteront d'expliquer le rôle du Sénat et d'éclairer sur la pertinence de cette institution. Vendredi 6 février à l'université d'Orléans. Ouvert à tous, sur inscription.

Les récentes élections du mois de septembre 2014 ont remis sur le devant de la scène cette interrogation lancinante depuis le début de la Vème République.

Taxé d'immobilisme et de conservatisme, les voix ont été nombreuses pour réclamer la suppression de cette « anomalie démocratique » (Lionel Jospin).

Toutes ces tentatives ont toutefois toujours échoués à commencer par la réforme proposée au référendum par le général de Gaulle en 1969.

Résistante à tous les assauts, la Chambre haute n'a eu de cesse d'apporter la preuve de l'intérêt du bicamérisme en apportant corrections et modifications aux textes gouvernementaux.

Bien loin d'une simple chambre d'enregistrement, le Sénat a toujours joué son rôle dans le jeu démocratique.

Son récent basculement à droite, face à un gouvernement et une assemblée de gauche, va, sans doute, renforcer son rôle de vigie démocratique.

Par leur expertise et leur témoignage le Professeur Pierre-François Laval et le Sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur tenteront de nous expliquer le rôle du Sénat et de nous éclairer sur la pertinence de cette institution.

Vendredi 6 février, 18 heures
université d'Orléans
faculté de Droit, économie, Gestion
amphithéâtre Révigny